

今年の抱負

スタッフの「今年はこれで行きます！」

毎年恒例のスタッフの今年の抱負です！
きっと昨年あったこと、いろいろを踏まえて考えたのだろうなと思います！
スタッフに会った時に「〇〇できてますか〜？」と聞いてみてください！

笹崎辰裕

進

今年の抱負は「進」です。困難だろうが、何だろうがやることやっていくぞ！と思ひ決めました。

その上で、47歳にもなりましたが、さらに進化していきたいです。

お客様にも、業者さんにも、会社のスタッフにも喜んでいただける仕事の構築が私の仕事と思っています！

笹崎裕子

前向き

今年の抱負は「前向き」です。

身近な方がとても前向きな明るいオーラの方で、一緒にいると居心地が良くて、素敵だなと思っています。

私もその方のようになりたいので、前向きに考え、行動しようと思います。そして、前向きの明るいオーラが自然と出るくらいになりたいです。

清水竜介

整理

今年の目標は整理整頓です。

特に気を付けたいのは机の上です。すぐに使わないけど、明日とかに使うような書類などはつい机の上に置いたままにしまい、結果どんどん書類が溜まって仕事の効率が悪くなっていることが多々、去年はありました。その反省を生かし、今年は整理整頓に気を付けていきたいと思っています。

泉初江

感謝

今年の目標は「感謝」です。

今年は私にとって定年後10年の第二の節目です。あまり意識していなかった気持ちを大切にしたい思いからこの目標にしました。昨年母を亡くして親への感謝を最近しみじみと思うようになりました。同時に今それなりに元気で会社で働けるありがたさ、家族や周りの人に支えられて今の自分があることを再認識しました。支えていただいていることを忘れずにこの気持ちを持ち続けたいと思います。

オススメの映画

【BOHEMIAN RHAPSODY ボヘミアン ラプソディ】



実はクイーンの曲は1曲しか知りませんでした。
ボーカルのフレディ・マーキュリーのことも全く知らず、映画の予告編とFacebookでの感想とメディアから連日発信される情報から見に行きました。
何も知らなくても、実に面白かったです。
お客様でも見られていた方も、知人も、どちらももう一度見に行きたいと言われてました。大賛成です。

見どころは大きく二つ。クイーンの曲とパフォーマンスが素敵。何も知らずに行った私ですが、今は夜一人で仕事をしている時は動画で曲を流しています。もう一つは何といてもフレディ・マーキュリー役、ラミ・マレックの演技でしょう。決して順風満帆ではなかったフレディの悩みや葛藤、苦しみ、喜びが見事に表現されていました。他のバンドメンバーは直接「本人」達からアドバイスももらっていた中、ただ一人、現存する記録から役を作り上げたそうです。映画でのコンサートシーンを帰ってから、当時の動画で見たのですが、そっくりです。音楽・ドラマどちらも楽しめるオススメ映画です。

代表 笹崎辰裕より
今月のつぶやき



自分達で変える

あけましておめでとうございます。年賀状も沢山いただきました感謝です。スタッフ皆で見まわして、それぞれエネルギーをいただきました！今年一年も頑張っていきます。
建築業界の動きも様々ですが、残念な報告が一つあります。今まで住宅性能の中で、「家の中をこれくらいの燃費でこれくらいに過ごせる」を決める法律を定める動きがあったのですが、説明義務にとどまりました。

住宅に必要な性能を下回っていても「コストが上がるから」「作れないから」などが理由で反対しているメーカーがいます。

車で言えば「お安く作れるから、いざという時に危険な車作ってもいい？」と言っているのと同じです。

一生の間に買う物としては一番お金も手間もかかる物なのに、どんな物であるかを示すことが法的に一番あいまいな部分があるのが、残念ながら住宅です。

これは構造についても同じことです。相変わらず建物の強度については建築士の判断に任せ、提示義務はありません。住んでからでないと分からない物、いざとなつてからでないと安全性が確認できないような物を提供するのは間違っていると思います。

どんな営業マンの業務年数より長い時間を経ることになるのが住宅です。

誰にでもわかる形で、「いつも、いざという時も安全」な住宅を作り続けていきたいと思ひます。

その為に必要な事を今年はお伝えしていきます。